

DIE BEST OF OBERGURGL HOTELKOOPERATION LÄDT ZUM

SKI- GUIDING



MITTWOCH , 23. NOVEMBER & 30. NOVEMBER 2022
WEDNESDAY, NOVEMBER 23RD & NOVEMBER 30TH

ANMELDUNG
AM VORTAG BEI
DER REZEPTION
BIS 17:00 UHR
REGISTRATION AT
THE RECEPTION
UNTIL 5.00 PM THE
DAY BEFORE THE
EVENT

EIN TAG MIT DEN PROFIS WARTET
Eislaufplatz, 10:00 Uhr

A DAY WITH THE PROFESSIONALS AWAITS YOU
Ice-skating Area, 10.00 am

Ob Abfahrtschocke oder Tiefschneetechnik – unsere Skiguides verraten Ihnen ihre besten Tipps und Tricks für einen unvergesslichen Tag im Schnee. Nutzen Sie diese einmalige Chance, verbessern Sie Ihren persönlichen Fahrstil und lernen Sie auf den gemeinsamen Abfahrten das Skigebiet Obergurgl-Hochgurgl ganz neu kennen. Auf glitzernden Pulverschneepisten und im freien Gelände. Der ein oder andere Einkehrschwung darf dabei natürlich nicht fehlen.

Whether carving or freeride techniques – our ski guides reveal their best tips and tricks for an unforgettable day in the snow. Use this unique opportunity to improve your personal skills and get to know the Obergurgl-Hochgurgl ski area from a different perspective. Together with a guide you will discover glittering powder snow slopes and open terrain. Of course, you shouldn't miss out on a break or two.

Das Skiguiding findet von 10:00 bis 12:00 Uhr sowie von 13:30 bis 15:30 Uhr statt.

The ski guiding takes place from 10.00 a.m. to noon and from 1.30 p.m. to 3.30 p.m.

Genießen Sie herrliche Tage in den 7 Best of Obergurgl-Hotels sowie im neuen Restaurant See You und feiern Sie mit uns den Start in den Winter 2022.

Enjoy wonderful days in the 7 Best of Obergurgl Hotels as well as in the new See You restaurant and celebrate the start of winter 2022 with us.

